

Bonjour chers amis de E-med

Le 3 février 1995, Wilbert Bannenberg a lancé l'idée d'un forum de discussion E-drug en version anglaise dans un message adressé aux personnes travaillant sur les médicaments essentiels dans les pays à ressources limitées. De 1995 à 2020, 17 642 messages avaient été échangés sur e-drug: ce nombre a culminé à 1 301 en 2001, et a progressivement diminué jusqu'à environ 400. En 2020, E-drug avait 4212 abonnés.

Puis E-med (français) a été créé en décembre 1997 (il a 25 ans), et comptait en 2020 1542 abonnés dans 31 pays. Il est modéré depuis sa création par Carinne Bruneton et au début avec les co-modérateurs. E-med a échangé encore plus de messages que E-drug : 19283 messages de 1997 à 2020.

A ses débuts E-med a été soutenu par le Réseau Médicaments et Développement, puis il a bénéficié du soutien de l'Unicef et de l'OMS dans le cadre de l'animation de communautés de pratiques.

E-Med a été très actif de 1997 à 2023.

En février 2023, le site healthnet.org qui permettait la modération et l'archivage des messages de E-Med a été piraté.

Une demande rançon en crypto-monnaie a été demandée.

E-med renaît maintenant et vous pouvez vous inscrire à cette adresse : <http://talk.edrugplus.org>

Adresse pour une demande d'ordre général : contact@e-drug.org

Les messages de E-med peuvent être envoyés à cette adresse : e-med@healthnet.org

Comme par le passé, ils seront modérés avant d'apparaître sur l'interface du site web

<https://lnkd.in/ebs2uG-f>

Les anciens et nouveaux messages sont actuellement disponibles sur le site <http://talk.edrugplus.org>

Carinne Bruneton,

Modératrice de E-med depuis décembre 1997

Mail: carinne@e-drug.org